



Pièces	3 Pièces
Superficie	75 m²
Référence	2024-105
Prix	465 000 €

Villefranche-sur-Mer

Appartement à vendre (06230)

// villefranche sur mer - centre // 3p / rénové / Véranda appartement 3 pièces entièrement rénové avec ascenseur et Véranda plein sud. Proche des commerces, restaurants et de son Célèbre marché. Dans résidence de standing et sécurisé, cet appartement se compose de la manière suivante : - une entrée - un séjour avec cuisine aménagé et équipé sur mesure ouvrant sur une Véranda. - deux chambres avec rangements. - une buanderie - une salle de douche. Rénové avec des matériaux de qualité. Exposition sud. Une cave vient compléter ce bien. Bien soumis au statut de la copropriété : XX lots principaux. ...

// villefranche sur mer - center // 3p / renovated / verandafully renovated 3-room apartment with elevator and south-facing veranda. Close to shops, restaurants and its famous market. In a luxury and secure residence, this apartment is composed as follows: following:- an entrance- a living room with custom fitted and equipped kitchen opening onto a veranda.- two bedrooms with storage space.- a laundry room- a shower room. Renovated with quality materials. South exposure. A cellar completes this property. Property subject to the status of the co-ownership: XX main lots. Annual current charges: ...

MAISON CINO REAL ESTATE

4 bis Quai Papacino, 06300 - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

